

9月

給食だより

臨時号



令和2年9月

立山町学校給食センター

給食で

「富山県産黒毛和牛(とやま和牛)」

を食べて

生産者を応援!



新型コロナウイルスの影響により、外食の機会が減ったり、外国への輸出が減ったりしたため、全国的に国産和牛肉の在庫が急激に積み上がっています。

そのため国では、希望する学校に対して、国産和牛肉を無償で提供するという経済対策を始めました。

富山県でも、その事業が進められ、希望校に富山県産黒毛和牛が給食で提供されます。立山町でも、なかなか給食では出せない高級な牛肉を使って、以下のメニューを計画しています。

この機会に、子供たちに富山県の和牛のおいしさを知ってもらいたいと思います。

今後の予定

9月18日……牛カツ



10月16日……牛丼



11月……すき焼き



楽しみにしてください。

※とやま牛とは?

とやま牛は、12か月以上富山県で育てられた牛です。富山の豊かな自然が生んだ、きれいな水や稲わらを食べ、生産者からの愛情たっぷりに育てられています。年間約1000頭が出荷され、このうち黒毛和種については「とやま和牛」として、年間600頭が出荷されています。

参考: JA 全農とやまホームページより

〈牛の種類〉



乳用牛



和牛

